

Basta de postergaciones

CONCURSO DE TITULARIZACIÓN EN JORNADA AMPLIADA

La Jornada Ampliada ya no es una novedad. Hay escuelas que la tienen ya hace muchos años.

De lo que se trata es de fortalecerla, extenderla, acabar con todas las formas de precariedad que la acompañan.

El Ministerio de Educación de Santa Fe está en mora. De acuerdo a la Ley Nacional el 30% de las escuelas deberían ya tener Jornada Ampliada, y estamos lejos de eso. Debe extenderla y consolidarla.

Desde la Secretaría de Nivel Primario hemos estado impulsando reuniones para ordenar y fortalecer el reclamo.

Sobran las necesidades, se repiten los pedidos y se demoran las respuestas.

Pese a tratarse de reclamos que ya llevan años aun desde la CD Provincial no lo han llevado a la discusión paritaria.

Antes del receso estuvimos con las autoridades ministeriales de la Región VI. Nos escucharon, dijeron compartir nuestros planteos y se comprometieron a llevarlos a la Ministra y a traernos una respuesta para comienzos de agosto.

Que reclamamos:

En primer lugar la estabilidad laboral. No estamos dispuestxs a que pase otro año en que en las escuelas primaria todo se ofrezca por concurso menos las horas y cargos de Jornada. Queremos para este año un concurso que valore nuestras antigüedades y garantice el derecho a la estabilidad laboral de todxs los que venimos sosteniendo la propuesta.

En segundo lugar venimos reclamando por los espacios. Sabemos que la propuesta plantea la flexibilidad en este aspecto. Pero en muchos casos esto no es más que una excusa para que todo se haga en espacios inadecuados que nada ayudan al desarrollo de nuevas propuestas y a la consolidación de los aprendizajes.

En tercer lugar reclamamos recursos materiales. Hace ya un tiempo largo que han dejado de llegar. El "reciclado" puede ser una estrategia eficaz, pero su constante repetición impide que las verdaderas potenciales puedan desarrollarse. No aceptamos la justificaciones sobre las responsabilidades de la Nación, exigimos al Ministerio de Educación que se haga cargo de estas necesidades de las escuelas de Jornada.

En cuarto lugar reclamamos mayor presencia de los responsables pedagógicos de la experiencia. Sentimos que con el paso de los años las escuelas van quedando libradas a su suerte, sin apoyo u orientación cuando resulta necesario.

En quinto lugar reclamamos un debate serio sobre la propuesta. No compartimos la apuesta al "empresedorismo" que entedemos cae en el peligro de promover una salida individual más que en pensar en los procesos colectivos.

Apostamos con estas breves líneas a fortalecer nuestra lucha y desarrollar los debates necesarios a fin de lograr nuestra estabilidad laboral y el fortalecimiento de las escuelas de Jornada.

